

Gap Hautes-Alpes rugby : le club est prêt à repartir de l'avant

L'association Gap Hautes-Alpes rugby a tenu son assemblée générale. L'occasion pour les membres du bureau de faire le point sur la situation après deux années compliquées.

Après deux ans de galère due à la pandémie persistante, le Gap Hautes-Alpes rugby a pu, enfin, tenir son assemblée générale statutaire. Dès l'ouverture des travaux devant une chambrée bien fournie le président Robert Vincent a exprimé son plaisir de retrouver tous les amoureux de l'ovale : « devant ce cataclysme qui a mis à mal nos certitudes, nos espoirs et exacerbé nos doutes, la gestion de la pandémie nous a contraint à nous adapter, avec beaucoup de rigueur et de détermination ».

Il a insisté sur le travail réalisé auprès de toutes catégories du club pour qu'elles gardent un point d'ancrage avec l'ovale. La



Le président Robert Vincent entouré de la secrétaire Guylaine Joblet, la trésorière Véronique Reynier et des personnalités invitées : Daniel Galland, adjoint aux sports et Éric Geley, président du CD rugby 05. Photo Le DL/Jean ARCE-MENSO

secrétaire, Guylaine Joblet a détaillé les activités de chaque équipe des M6 aux séniors en passant par les féminines et les Gapson'Five (Touch), insistant notamment sur la fidélité au club des licenciés (242 licenciés au total).

Lors de son exposé financier, la trésorière, Véronique Reynier, a remercié les

collectivités et les sponsors qui ont maintenu leur participation à un haut niveau alors que les championnats étaient stoppés. Ce geste a permis de remettre à flot les finances du GHAR et de repartir sur de bonnes bases pour la saison 2021/2022. La trésorière a aussi présenté le budget prévisionnel à

hauteur de 156 500 € pour la nouvelle campagne.

Autre moment important de l'assemblée générale : la modification l'article 25 des statuts relatif à la durée de mandat des dirigeants réduite à trois ans. Le règlement intérieur prévoit la création d'un poste de président délégué.

Au niveau sportif, la no-

mination de Philippe Parsy, qui passe de l'école de rugby aux séniors. La reprise du championnat des séries régionales en poule de brassage est fixée au 6 septembre, les entraînements reprendront le 16 août impérativement. Avant de conclure une assemblée particulièrement sereine et attentive, le président gapençais a sollicité les personnalités présentes. Eric Geley, président du CD rugby 05 a insisté : « apprenons à travailler ensemble, formons des jeunes, c'est l'avenir du rugby haut-alpin ».

Daniel Galland s'est félicité « de la bonne santé du rugby gapençais qui tient une place importante dans le panel sportif de la ville, de la rigueur des rapports financiers et de la disponibilité permanente de ses dirigeants auprès de l'événementiel de la ville. Il a confirmé le nouvel aménagement du stade Bayard qui devrait être homologué par la ligue de rugby Paca ».